

Orgel musiziert mit Saxophon

25.10.02 TA
BÜSSLEBEN.

Im Rahmen der Festwoche zur Wiedereinweihung der Stertzin-Orgel in der St. Petri-Kirche in Büßleben gibt es interessante Konzertangebote. So werden heute Abend um 19.00 Uhr Hans-Günther Wauer und Warnfried Altmann an Orgel und Saxophon musizieren.

Ein Konzert mit Harmonic Brass aus München steht dann morgen um 17.00 Uhr auf dem Programm. Und am Sonntag um 17.00 Uhr ist Andreas Strobel aus Erfurt der Musiker an der Orgel. Karten gibt es u. a. beim Orgelverein Büßleben unter ☎ 60 220 61.

Orgel im Dauertest

Höhepunkte der Festwoche in Büßleben

Büßleben. (tlz) Seit am vergangenen Sonntag erstmals die sanierte Büßlebener Stertzin-Orgel in der Petri-Kirche wieder erklang, folgten Veranstaltungen, bei denen namhafte Organisten wie Peter van Dijk und Silvius von Kessel andeuteten, zu welchem Klangvolumen die Orgel fähig ist. Noch bis zum Sonntag hat der Verein zur Rettung der Stertzinorgel weitere Höhepunkte organisiert.

Eine eher ungewöhnliche Kombination, ein Konzert für Orgel und Saxophon wird

heute ab 19 Uhr zu erleben sein. Am morgigen Sonnabend werden ab 17 Uhr die Harmonic Brass aus München erwartet und am Sonntag wird ab 17 Uhr der Erfurter Organist Andreas Strobel zu erleben sein. Karten gibt es jeweils beim Orgelverein (Tel. 6022061), für Harmonic Brass auch am Benediktplatz. Und mit etwas Glück gibt es in der Kirche dann auch noch die Festschrift, in der die ungewöhnliche Geschichte der Orgel reich bebildert niedergeschrieben steht.



Kurzweil garantiert: Von Bach bis Sinatra reicht das Repertoire der Harmonic Brass am Freitag in Büßleben.